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Betreff: Bürgerantrag vom 08.02.2023 betreffend Anregung zum Angebot 
einer Rollschuhbahn in Rheinbach

Guten Tag, Herr Banken, 

ich wende mich an sie, Herr Bürgermeister Banken, weil ich ihrer städt. homepage entnommen habe, 
dass die stadt ihre bürger/innen aufruft, sich zu engagieren und ideen mitzuteilen. hier meine anregung, 
über die ich gerne mit ihnen sprechen möchte. leider ist es mir durch eine einwöchige ortsabwesenheit 
nicht möglich, dies am tag der angebotenen bürgersprechstunde ( 07.03.23 ) zu tun. deshalb vorab auf 
diesem wege : 

- der besuch der rollschuhbahn in neuenahr veranlasst mich, die idee aufzugreifen und anzuregen, 
dieses angebot auch für die bürger/innen der stadt rheinbach zu installieren bzw. dieses wenigstens zu 
prüfen. verschiedene beobachtungen beim besuch der anlage motivieren mich, ihnen meine sichtweise 
darzulegen :  

- die rollschuhbahn wird/wurde von allen altersstufen sehr gut angenommen. von den kleinsten an der 
hand ihrer eltern, über jugendliche, 40-50 jährige bis hin zu best-agern und oldies, die selbstvergessen 
in grüppchen oder alleine über die fläche gleiten...ein generationsübergreifendes konzept, das 
offensichtlich genau deshalb in bad neuenahr nun in die verlängerung geht 

- die rollschuhbahn kann durch ihre unabhängigkeit vom wetter ein sportliches  ganzjahresprojekt 
sein. bietet zudem bewegung, frischluft, kommunikation, altersunabhängige kontakte; dinge, die wir ( 
jung und alt ) in der heutigen zeit mehr denn je benötigen und wünschen  

- die rollschuhbahn ist absolut zeitgemäß, da energetisch gut vertretbar, braucht ggf. ein großes zelt, 
ansonsten basic ausstattung z.b. mit europaletten ( siehe neuenahr ), die als theke, sitzmöbel, pausen-
umziehecke, absperrung dienen, eine musikanlage bzw. entsprechende infrastruktur 

- in rheinbach gibt es m.e. zwei plätze, die sich für eine derartig positive freizeitaktivität und 
städtische attraktivität anbieten : im freizeitpark ( ggf mit nutzung der infrastruktur des 
parkplätzchens ) oder auf einem der verwilderten, aufgegebenen tennisplätze am stadtpark ( ggf mit 
nutzung der infrastuktur durch die anliegenden Schule, Einbindung der Schülerschaft bei der Planung, 
Umsetzung, Sportunterricht, und stadtsportbund ? ) 

ich bitte darum, dass die angesprochenen / zuständigen stellen sich mit meiner anregung in form eines 
bürgerantrages befassen, sich ggf vor ort in neuenahr selbst ein bild vom angebot machen ( am 
besten freitagabends zur disco, noch bis 05.03. möglich )und sich mit den optionen( z.b. kosten ) 
wohlwollend auseinandersetzen.  

Abschließend noch der hinweis: ich bin  jahre alt, war früher in der jugendarbeit tätig und bin in den 
80-er jahren selbst mit jugendlichen auf rollschuhbahnen gelaufen, habe aktuell mit eltern von 
jugendlichen, großeltern mit enkelkindern usw. gesprochen, die alle von der idee begeistert sind. diese 
ergänzung nur, damit die ernsthaftigkeit meiner zeilen für sie erkennbar ist.    

halten sie mich doch bitte auf dem laufenden und geben sie mir bitte einen zuständigen 
ansprechpartner, mit dem ich über das projekt weiter in kontakt bleiben kann. Freuen würde ich 
mich, wenn ich mein anliegen in einem persönlichen gespräch ausführen könnte...  
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( im übrigen habe ich mich am 27.01.23 mit gleichem wortlaut über einen mir bekannten email-
kontakt an das ordnungsamt der stadt, frau Floss, gewandt mit der bitte, meine anregung/email an die 
zuständige stelle, gerne auch den bürgermeister, Herrn Banken bzw. ggf auch an vertreter/innen der 
fraktionen weiter zu leiten. von dort habe ich auf nachfrage erfahren, dass frau floss meine email an 
das hauptamt weitergeleitet hat) 

vielen dank für ihr interesse und mit freundlichen gruß  

  




